

Crece turismo brasileño hacia Cuba



La Habana, 1 sep (RHC) La consejera económica de la misión diplomática cubana en Brasil, Dagmar González, señaló este 1 de septiembre, en el gigante suramericano, que el turismo de ese país hacia Cuba creció más del 60 por ciento en el primer semestre de este año respecto a igual período de 2016.

"Entre enero y junio último, Brasil emitió 19 mil 049 viajeros hacia el archipiélago cubano y superó todas las expectativas" precisó la funcionaria en un encuentro con turoperadores, agentes de viajes y representantes de líneas aéreas que promueven y trabajan este destino.

Recordó González que el pasado año la mayor isla de Las Antillas recibió una cifra récord de cuatro millones 35 mil 577 visitantes extranjeros y que para el corriente se espera incrementar esa cifra en alrededor de un 15 por ciento.

Por su parte, el embajador antillano Rolando Antonio Gómez, agradeció el apoyo de cuantos hicieron posible alcanzar este resultado, y remarcó el peso determinante que tiene para nuestro país la industria turística, catalogada de locomotora de la economía por su carácter multiplicador.

Realizó, además, el interés de poner a disposición y compartir con el pueblo brasileño los numerosos éxitos y progresos alcanzados por la investigación científico-médico cubana.

Dagmar González explicó que la Comercializadora de Servicios Médicos de Cuba (CSMC) ofrece la posibilidad de participar en siete áreas de negocios.

"Estas incluyen, entre otras, la asistencia médica en Cuba, para lo cual están diseñados más de 250 programas y alrededor de 150 procedimientos terapéuticos; servicios académicos; de bienestar y calidad de vida; y servicios de salud en el exterior", detalló.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/140129-crece-turismo-brasileno-hacia-cuba>



Radio Habana Cuba